

Bancadas en San Lázaro hacen balance parlamentario

En la Cámara de Diputados, integrantes del bloque mayoritario y de la oposición hicieron un balance sobre el primer periodo ordinario de sesiones de la nueva Legislatura.



Por la fracción de Morena, la vicepresidenta de la Mesa Directiva del recinto, Dolores Padierna declaró misión cumplida por la aprobación de las reformas impulsadas desde el anterior gobierno.

Desde la bancada del PAN se calificó como el peor y más autoritario inicio de un periodo ordinario de sesiones y de una Legislatura.

El peor periodo en la historia de Legislativo

La coordinadora panista, Noemí Luna, sentenció que jamás en la historia del Congreso, se habían aprobado reformas con errores, nocivas, en medio de procesos parlamentarios llenos de irregularidades y vicios.

En suma, externó, se legisló de manera ilegal y se impusieron decisiones a partir de una mayoría artificial concedida a la bancada mayoritaria y sus aliados.

A partir de esas condiciones irregulares e inequitativas, dijo, se “creó una Constitución morenista” que atiende a los intereses del oficialismo, recriminó.

“Primero fueron por las instituciones, luego irán por las libertades. Mientras a México le urgen salud y seguridad, Morena dinamita la democracia y consolida la dictadura. Las y los @diputadospan NO dejaremos de denunciar el grave retroceso democrático que los diputados oficialistas ejecutan desde la @Mx_Diputados”, anotó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @NoemiLuna_Zac.

El bloque oficialista tampoco escuchó a la oposición, impuso su mayoría artificial y convirtió a la Cámara en oficialía de partes del Ejecutivo federal.

“Yo creo que ha sido el peor periodo legislativo en la historia del país, porque significó una serie de reformas constitucionales al vapor, con un proceso legislativo plagado de vicios y que atentó no solamente contra la división de poderes, no solamente contra las instituciones y los órganos constitucionales, no solamente contra la democracia, sino incluso contra las propias libertades de las y los mexicanos”, recalcó.

La legisladora por Zacatecas hizo énfasis en que la sobrerrepresentación concedida de manera ilegal al partido Morena y sus aliados, propició un arranque “ilegal” de los trabajos parlamentarios.

Pese a esas arbitrariedades, dijo, el PAN opuso resistencia y dio la lucha en los debates desarrollados en San Lázaro, con argumentos y poniéndose “del lado de la verdad y la democracia”.

Misión cumplida



Por el contrario, la diputada morenista Dolores Padierna, que tiene la vicepresidencia del recinto, enumeró algunas de las reformas aprobadas al arranque de la Legislatura, al cual calificó como “histórico”.

Indicó que se puede declarar “misión cumplida” en cuanto a las disposiciones que dejó el ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Se aprobaron casi todas las propuestas que quedaron de la anterior administración, al recordar que el exmandatario planteó 18 reformas constitucionales y dos de tipo reglamentario.

“Prácticamente, todas las reformas constitucionales que propuso el presidente López Obrador el 5 de febrero y que propusimos a la ciudadanía en la elección con el llamado plan C, ya se aprobaron en este periodo, sólo dos están actualizándose, pero podemos decir con mucho orgullo: ¡misión cumplida!”, exclamó.

Tras recordar que en tan solo tres meses y medio se aprobaron modificaciones en materia de igualdad sustantiva, contra la violencia de género, se dio rango constitucional a distintos programas sociales, se promovió la reorganización de la administración pública federal y se otorgaron más facultades a instituciones como la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), destacó.

“Hemos cumplido una parte del trabajo y nos esperan retos mayores con muchas más leyes secundarias y, sobre todo, con la enorme responsabilidad que implica lograr que la letra de la ley sea realidad en las vidas de millones de personas”, abundó la diputada Padierna Luna.

Se dio voz a la gente

Por separado, los diputados del PRI se dieron un auto reconocimiento al señalar que defendieron en la Tribuna de San Lázaro, las demandas y necesidades de la población.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/17/bancadas-en-san-lazaro-hacen-balance-parlamentario-670328.html>